

Cuporganisator Engelbert Greisinger, Charles Schmoll (2.), Hausruckcupsieger Ignaz Heigl, Ingrid Müller (3.), Bgm. Manfred Hadinger und Moderator Jörg Dietz (v.l.). FOTO: PRIV.

TAROCKCUP / Schachl bester im Bezirk

200 Tarockierer beim Finale: Neuer Rekord

FRANKENMARKT / Das große Finalturnier des 10. Hausruckviertler Tarockcups konnte der Langzeitführende Iganz Heigl aus Atenmarkt für sich entscheiden. Die besten heimischen Tarockierer waren Erwin Schachl aus Straß (5.) und Manfred Doppler aus Ampflwang (8.).

Ein Rekordteilnehmerfeld von 200 Tarockfreunden sorgte für knisternde Wettkampf-Atmosphäre. In der Sommerpause treffen sich die Tarockierer am Samstag, 14. April, in Strass (Volksschule, 18 Uhr) zum siebten Mannschaftsturnier. Infos unter www.hausruckcup.at.